

team:

VORWEG GEHEN

WOLLEN SIE ABTAUCHEN?
Michael Hamacher und seine
Kollegen der BSG Sporttauchen
bieten auch Schnupperkurse Seite 23



DIE RWE-MITARBEITERZEITUNG
AUSGABE: KONZERN | JUNI 2011

8 | team:

RWE Aktuell

Juni 2011



Bei der Übergabe: René Caplan, Gerald Schiffmann und Olaf Bollermann

RWE-Kunde unterstützt E-Mobility

Engagement: IT-Unternehmen lädt eigene Klienten zur Probefahrt im Elektroauto ein

Mülheim Das Mülheimer IT-Unternehmen Netztechnik Schiffmann setzt ab sofort auf ein Elektroauto als Servicefahrzeug und kooperiert dabei mit RWE. Und das gleich in zweierlei Hinsicht: Zum einen trägt der Mitsubishi i-MiEV das Signet „VorWEG Fahren“, zum anderen gibt es auf dem Firmengelände auch gleich die passende RWE-Ladesäule.

René Caplan von der RWE Effizienz begrüßt die Zusammenarbeit: „Wir freuen uns sehr,

dass das Unternehmen Netztechnik Schiffmann mit uns das Thema Elektromobilität vorantreibt“, sagte Caplan bei der Übergabe von Fahrzeug und Ladesäule.

Die Idee zu der Kooperation entstand auf dem letztjährigen Lieferantentag. „Für uns ist Elektromobilität ein wichtiges Zukunftsthema“, erläuterte Netztechnik-Geschäftsführer Gerald Schiffmann. Dabei sei es ihm wichtig, die neue Technologie auch mit eigenem En-

gagement bekannter zu machen. So will Schiffmann künftig eigene Kunden zu Testfahrten einladen. „So können sie sich von der Faszination der Elektromobilität selbst überzeugen“, sagte Schiffmann. Außerdem stünde Besuchern mit Elektrofahrzeugen die Ladesäule kostenlos zur Verfügung. Für RWE ist dies eine der ersten Ladestationen, die auf privatem Grund und Boden installiert wurde.

➔ www.rwe-mobility.com